



CONSIGNES SANITAIRES EN CODE JAUNE

Le 1er septembre 2020, la rentrée aura lieu au niveau Jaune. Afin de garantir la sécurité de tous, voici les mesures mises en place, sous réserve de l'évolution de la propagation du virus.

Le port du masque est obligatoire pour tous les + de 12 ans pour les déplacements dans le bâtiment et dès l'entrée dans celui-ci. En vue d'éviter les regroupements, les horaires de cours ont été quelque peu aménagés.

Veillez être ponctuels aux entrées et sorties et ne pas vous attarder dans les locaux

Le masque peut-être retiré quand l'élève prend place au cours et pour peu que la distanciation physique soit respectée

Les vestiaires ne sont pas accessibles. L'élève arrive habillé et coiffé, en tenue de danse par dessous un survêtement, facile à retirer. Pour les plus jeunes, une tenue prêt du corps (legging – t-shirt sera acceptée jusqu'à nouvel ordre) Chaque élève veillera à se munir de sa **bouteille d'eau personnelle**, afin de ne pas l'échanger.

Avant et après les cours, ainsi qu'après chaque passage aux toilettes, les élèves et l'enseignant se lavent les mains au savon ou au gel hydroalcoolique

Moins de 12 ans : L'enseignant respecte la distanciation physique ou porte un masque. Le cours se déroule normalement pour ce qui est des contacts entre les enfants (nous éviterons toutefois les exercices demandant des contacts physiques rapprochés)

Plus de 12 ans et adultes : Les masques pour les élèves et l'enseignant sont obligatoires si la distanciation physique ne peut être respectée.

Les locaux seront aérés à intervalle régulier et de toute façon entre chaque cours